

**ZONING - 1127 AND 1128 MILL STREET AND 1125 CLAPP LANE**

**ZONAGE - 1127 ET 1128, RUE MILL ET 1125, RUELLE CLAPP**

### **COMMITTEE RECOMMENDATION**

That Council approve an amendment to the Zoning By-law 2008-250 to change the zoning of 1127 Mill Street from Rural Institutional Subzone 1 (RI1) and Village Mixed Use Subzone 2 (VM2) to Village Mixed Use with Exceptions and a Schedule (VM [aaar] Syyy) and 1128 Mill Street from Village Mixed Use Subzone 2 (VM2) to Village Mixed Use with an Exception (VM [cccr]) and 1125 Clapp Lane from Village Mixed Use Subzone 2 (VM2) to Village Mixed Use with an Exception (VM [dddr]) as shown in Document 1 and as detailed in Documents 2 and 3.

### **RECOMMANDATION DU COMITÉ**

Que le Conseil approuve une modification au Règlement de zonage 2008-250 de manière à faire passer la désignation du 1127, rue Mill de Zone d'institutions rurales, sous-zone 1 (RI1) et Zone d'utilisations polyvalentes de village, sous-zone 2 (VM2) à Zone d'utilisations polyvalentes de village assortie d'exceptions et d'une annexe (VM [aaar] Syyy) et celle du 1128, rue Mill de Zone d'utilisations polyvalentes de village, sous-zone 2 (VM2) à Zone d'utilisations polyvalentes de village assortie d'une exception (VM [cccr]) et celle du 1125, ruelle Clapp de Zone d'utilisations polyvalentes de village, sous-zone 2 (VM2) à Zone d'utilisations polyvalentes de village assortie d'une exception (VM [dddr]), tel qu'illustré dans le document 1 et exposé en détail dans les documents 2 et 3.

### **DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

1. Deputy City Manager's report, Planning and Infrastructure, dated 23 November 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0266).  
Rapport de la Directrice municipale adjointe, Urbanisme et Infrastructure, le 23 novembre 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0266).
2. Extract of Draft Minutes, 6 December 2012.  
Extrait de l'ébauche du procès-verbal, le 6 décembre 2012.

## **BACKGROUND**

The **AGRICULTURE AND RURAL AFFAIRS COMMITTEE** met on **6 December 2012** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

## **HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DE L'AGRICULTURE ET DES AFFAIRES RURALES** s'est réuni le **6 décembre 2012** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.